

Réunion statutaire n° 675 du 17/11/08

Invités : Gonzague Lambelin,
Pascal Debyser, invité d'Olivier
Laurent Legoupil, invité de Jean Pierre D.
Jacques Pecherz, invité d'Hugo
Martiel Schricke, Président du Lions club Jean Bart

Excusés : B. Backeland, B. Deleplanque, J.P. Dentant, Ch. Du
Mesnildot, D. Joathon, Y. Heindemann, P. Lambert, B.
Liefoghe, D. Rouvroy, P. Sabatier, J.P. Vervoort.

Taux de présence : 60 %

Dunkerque le 18 novembre 2008.

Menu :

Le saumon fumé et ses toasts
Le turbot Jacques Altazin
La tarte fine en chaud froid

--

Fortant - Sauvignon blanc
Colombey
Café mignardises



Olivier, notre chef du protocole, vous signale qu'en l'absence d'appel des excusés le nombre de couverts demandé est de 28 alors que nous ne sommes, avec nos invités, que 22. Après discussion avec Pascal, notre popotier, la facture sera établie sur 28 repas. Pour que cette situation ne se reproduise plus il est impératif de prévenir Olivier de vos absence, par téléphone ou mail. L'inscription à l'avance sur le cahier de présence n'est pas suffisante... Olivier ZZ : 06 08 17 75 63 - beci.promodune@wanadoo.fr

Carnet :

Toutes nos condoléances vont à Christian Du Mesnildot et Bertrand Deleplanque à l'occasion du décès de leurs pères respectifs.

Soirée Beaujolais:

François nous fait part des dernières mises au point pour notre 5^e soirée Beaujolais. Elle se déroule dans les locaux du garage Honda comme les années précédentes.

François a besoin d'aide pour le transfert des véhicules dans un local situé de l'autre coté du canal. 10 personnes seront disponible le vendredi vers 14h et 5 le vendredi matin à partir de 9h.

Une aide est également nécessaire pour l'installation du buffet et la réalisation des pyramides de caisses de vin.

Le vigneron a été contacté. Il confirme la livraison des bouteilles et des verres. Il a donné ses prix ce qui permet d'établir le tarif à afficher. La vente de fromage et de saucisse de Bergues n'est pas renouveler.

François remercie les membres et leurs épouses qui ont participé à l'envoi de plus de 600 invitations selon les listes mises à jour régulièrement, d'une année sur l'autre.

L'organisation du buffet a été menée par nos épouses sous la houlette des épouses des membres de la commission. Ceci ne devrait pas poser de problème.

Enfin il est nécessaire de relancer Serge Caron et Jacques Devos qui comme chaque année ont proposé leurs services pour la gestion de l'accueil.



Actions caritatives :

La commission, présidée par Olivier, a totalement abandonné l'idée de vente de bougies.

La création d'un Bar Champagne lors de la bande des pêcheurs de Dunkerque est à l'étude. Le lieu est actuellement tenu secret. Ceci correspond à la venue de nos amis Lions du club de Caen. Attention aux disponibilités de chacun. Il est donc demandé à Eric d'augmenter la commande de champagne à 1500 bouteilles.

Pour cette manifestation les membres proposent 2 slogans « Venez vous jeter dans la gueule du Lions » ou « Bienvenue chez les chti' Lions ». A méditer. Suite à la prochaine réunion.

Martial, Président du Lions club Dunkerque Jean Bart :

Est venu pour nous entretenir de plusieurs sujets que nous avons en commun :

Concours d'Éloquence :

Pour ce sujet « Joker » ... Martial ne souhaite pas intervenir.

Banque alimentaire :

Le principe de la banque alimentaire est de distribuer les excédants alimentaires de France et d'Europe. La Banque de Dunkerque, avec 90 autres banques locales, est une antenne de la Banque Alimentaire de Lille.

Une collecte complémentaire de denrées est réalisée dans les hypermarchés du 28 au 30 novembre. Les lions clubs ont la charge du magasin Champion de Cappelle la grande :

- Le rapatriement des denrées vers les entrepôts est réalisé en camionnette par les membres de Jean Bart.
- La collecte nécessite une permanence de 2 personnes minimum par tranche horaire, 3 serait préférable. Les tranches horaires du vendredi de 11h à 14h, de 16h à la fermeture et du samedi de 15h à 19h sont encore à pourvoir. Les membres de Force 9 prennent en charge ces tranches horaires. Martial se charge d'établir le planning définitif.

Telethon :

Jean Bart a proposé à l'organisateur, Jean Pierre Belin, 2 équipes. Mais les équipes sont déjà pratiquement au complet avec les clubs de la métropole. La proposition dunkerquoise n'est pas retenue surtout que le nombre de lignes téléphoniques a été restreint de moitié.

Fil bleu :

La journée du fil bleu est prévue le vendredi 5 juin. L'équipe de Marc Legros organise les différentes manifestations. 3 conférences doivent être organisées par les membres de l'Equipe Coustaud. 2 conférences auprès des collégiens et des lycéens à titre gracieux et une conférence tous publics payante. Le sujet de ces conférences est orienté sur la pollution des fonds sous marins.

Jean Marie Letrange nous rappelle son mail et pose la question du financement, 10 000 €, à la charge des deux clubs. Le budget prévu est en fait une option maximale pour régler les frais de déplacement et de logement des conférenciers ainsi que la location du Kursall. Ceci devrait être minimisé par les recettes de la conférence.

Une aide sera apportée par les clubs de plongée pour la publicité et la diffusion des affiches. Un envoi par mail doit également être réalisé.

Le relais des Moères :

Monsieur Jacques Pecherz, directeur du foyer de Moères, nous parle de son établissement :

Le foyer des Moères est géré par l'Association des Papillons Blancs de Dunkerque. Celle-ci regroupe 1600 handicapés mentaux entourés de 700 professionnels. Elle est gérée selon la loi de 1901. Le coût moyen de gestion est de 220 € par handicapé et par jour. Le financement est assuré pour 2/3 par le Conseil Général et 1/3 par l'Assurance Maladie.

Plus d'une dizaine d'handicapés sont actuellement en attente de placement sue le Dunkerquois.

Le foyer des Moères accueille 40 handicapés mentaux. Les pensionnaires ont un handicap lourd, intellectuel sévère profond, avec des troubles du langage et du comportement, des troubles psychiques. Ils ont besoin d'une aide permanente aux fonctions habituelles journalières ; ils n'ont ni motivation, ni centre d'intérêt.

Le partenariat avec le Lions club doit amener un enrichissement de la vie sociale et une amélioration des espaces de vie.

Monsieur Pecherz nous invite à rencontrer les handicapés et visiter la structure. Ceci fera éventuellement l'objet d'une réunion avec épouses.

Différents projets sont déjà à l'étude :

- bien sûr la poursuite des spectacles
- l'achat d'une Rosalie à rénover afin de participer à la course annuelle de Bray Dunes.
- L'achat d'animaux, chèvre, âne, etc...

Ces manifestations feront l'objet de publications dans l'organe officiel des Papillons Blanc « Challenge ».

[Challenge Golf InterEntreprises :](#)

Philippe L. remercie Monsieur Laurent Legoupil, Directeur de la Société Générale Côte d'Opale, d'avoir confirmé la participation de notre partenaire officiel pour l'édition 2009.

Celle-ci est actuellement prévue le 5 ou le 12 juin. La date est tributaire du calendrier fédéral de golf qui devrait être connu début janvier.

Une plaquette relatant les 20 ans de golf avec le Lions club Dunkerque Force 9 est en cours d'élaboration et sera un support important dans la recherche des entreprises et la publicité de cette manifestation. Le but est bien sûr d'avoir le maximum d'équipe à ce challenge. Le chiffre de 56 doit impérativement être atteint.

Merci à tous les présents pour leur participation aux différentes discussions et pour tous, n'oubliez pas de prévenir de votre éventuelle absence à la prochaine réunion prévue le lundi 1^e décembre.

